



PERÚ

Ministerio de Cultura

Viceministerio
de Patrimonio Cultural
e Industrias Culturales

Unidad Ejecutora 005
Naylamp - Lambayeque

*Nota de Prensa N° 06
02 de febrero 2017*

Se suspende temporalmente atención en los museos

La Unidad Ejecutora Naylamp del Ministerio de Cultura, informa a la ciudadanía que debido a la presencia de torrenciales lluvias en nuestra región y por medidas de seguridad de los visitantes a los museos, queda suspendida a partir del día de hoy la atención en los museos: Brüning, Sicán, Túcume, Huaca Rajada-Sipán y Chotuna-Chornancap, hasta próximo aviso.

El director de la Unidad Ejecutora Naylamp, Alberto Risco Vega, explicó que la suspensión de actividad en los museos es una medida preventiva y de seguridad para evitar cualquier inconveniente en los visitantes que puedan ser afectados por los estragos de las lluvias.

Asimismo, invocó la comprensión del público y tomar las debidas previsiones.

Gracias por su difusión

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional



UnidadEjecutoraNaylampLambayeque